
決算特別委員会の音声をYouTubeでお聴きいただけます。詳しくは、荒川区議会ホームページをご確認ください。
https://www.city.arakawa.tokyo.jp/gikaisenkyo/kugikai/kessaniinkai/index.html
また、各会派の総括質疑は、映像（YouTube）でもご覧いただけます。
詳しくは、荒川区議会ホームページをご確認ください。
https://www.city.arakawa.tokyo.jp/a053/r5_kessansoukatsu.html

今月号は、荒川区議会９月会議後半の日程で行われた令和四年度決算に関する特別委員会の
内容を中心に、建設環境委員会で10月に実施した無電柱化事業に関する区内視察の内容な
どを記載しています。１１月というのに日中は夏日になる日があるなど、今年は夏日の日数が
過去最多を記録し秋の気配はどこへやらといった感じです。荒川区では２０５０年のゼロカー
ボンシティの実現に向け様々な地球温暖化対策に取り組んでいます。

西川浩平NEWS
に し か わ こ う へ い

令和5年初当選 現在1期目
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≪毎月初旬に前月の活動報告を中心に記載したニュースを発行しています≫

１０月1１日に行われた本会議をもって、９月１２日から一ヶ月に渡り開催された

荒川区議会9月会議が終了しました。先月号でもご報告させていただいたとお

り、私も議員になって初めての一般質問（9月会議では私も含め11名の区議に

よる一般質問が行われました）を行わせていただきました、他にも議員提出議案

3件・区長提出議案2８件が審議されました。令和四年度の荒川区一般会計歳入

歳出決算の認定にあたっては、私も所属会派を代表し、賛成の立場で討論を行

いました。

賛成討論を行う映像をYouTubeでご視聴いただけます。詳しくは、荒川区議会ホームページをご確認ください。
https://www.city.arakawa.tokyo.jp/a053/051011_9gatsukaigi.html

裏面につづく

令和５年度９月会議が終了しました

令和四年度一般会計決算の認定に所属会派
を代表し賛成の討論を行う西川浩平

「決特（けっとく）」と呼ばれ、荒川区議会秋の風物詩ともいえる決算特別委員

会が開催されました。令和四年度の一般会計の他、国保・後期高齢者医療・介

護保険事業に関する特別会計（計４件）の歳出・歳入に関する決算審査を行う

この委員会は、全区議会議員（今年度の監査委員に選ばれた議員を除く３１

名）が委員として参加する他の自治体ではあまり例のない荒川区独特のシス

テムで他の自治体議員に話を聞いても非常に珍しといわれます。（他の自治

体の多くは議員の中から委員を選び、選ばれた委員のみが参加）委員会では、

各会派の代表による総括質疑に続き、参加した各委員（全区議会議員）が

各々独自の視点で令和四年度の決算に関する様々な質問を行いました。

令和四年度の決算に関する特別委員会を開催

 ９月２２日～10月４日の期間で計７回の委員会を開催し決算審査を行いました

決算特別委員会で質問を行う西川浩平

裏面に決算特別委員会で行った主な質問と令和四年度の一般会計他各会計決算額を掲載しています

あらかわ区議会だより No.280 
令和5年11月19日号に一般質問
と討論の要旨が掲載されます！



区分 一般会計
国民健康保険
事業特別会計

後期高齢者
医療特別会計

介護保険事業
特別会計

合計

歳入総額
114,717,727

（千円）
22,919,747

（千円）
5,249,480

（千円）
18,627,728

（千円）
161,514,684

（千円）

歳出総額
109,546,545

(千円）
22,701,247

（千円）
5,176,063

（千円）
17,872,354

（千円）
155,296,210

（千円）

収
支
状
況

形式収入
5,171,182

(千円）
218,500

（千円）
73,417
（千円）

755,373
（千円）

6,218,473
（千円）

翌年度に繰り
越すべき財源

52,413
(千円）

0
（千円）

0
（千円）

0
（千円）

52,413
（千円）

実質収支
5,118,769

（千円）
218,500

（千円）
73,417
（千円）

755,373
（千円）

6,166,060
（千円）

建設環境委員会

 １０月１９日に区内で実施されている無電柱化事業を視察しました

建設環境委員会で区内各所で実施されている無電柱化の進捗

状況（進行中・完了済み含む）を視察しました。当日は第二峡田小

学校北側道路や荒川総合スポーツセンター周辺道路などで現在

進行中の無電柱化工事の状況や既に整備が完了した宮前公園

周辺部分の状況を視察しました。現在工事が進められている道

路は、災害発生時に広域避難場所へ向かうための重要な避難路

や緊急輸送道路であり、電柱が倒壊し区民の皆様が避難する際

に障害とならないよう無電柱化が進められています。

無電柱化に伴い埋設さ
れた電線共同溝を視察

南千住野球場前の歩道にて、指さす先が共同溝です

共同溝を上から見た様
子、内部に電線が埋設さ
れています

令和四年度各会計決算額

 学童クラブの令和６年度利用申し込みの受付がはじまります

申し込み期間：１１月１日（水）～ ３０日（木） 利用期間：令和６年４月１日～令和７年３月３１日 保育料（月額）：４，０００円

問合せ：荒川区児童青少年課児童事業係 3802‐4993 （詳細は、あらかわ区報10/21号をご覧ください）

会期中約６０分にわたり質問を行いました！

１．総務費に関する質問：①庁舎の営繕費用と建替えの検討状況について ②ふれあい館20館構想に基づく整備の進捗

状況について ２．環境清掃費に関する質問：①区の施設で使用する電力の一括調達と環境負荷の軽減について ②廃プ

ラスチックを資源としてリサイクルする取組について ３．産業経済費に関する質問：①区が実施している中小企業向けの

融資事業について ４．土木費に関する質問：①区の空き家対策事業について

決算特別委員会で行った主な質問

一般会計とは、区民の皆様へ基本的な行政サービスを行うための費用です

区の財政状況については、あらかわ区報10/21号に新公会計制
度による財務諸表が掲載されています

 区主催の行事や地域の活動に参加しました

峡田地区小学校連合運動会（10/11：五峡小グランド） / 里親養育体験発表会（１０/１４：ぷらっとにっぽり） / 尾久消防少

年団訓練（10/15：尾久消防署） / 区立第五中学校学習発表会（10/20：サンパール荒川） / 区立原中学校文化祭

（10/21：原中体育館） / 産業功労者表彰式（１０/２４：ムーブ町屋） / 認知症講演会（10/24：サンパール荒川）

【所属委員会】 建設環境委員会委員/観光・文化推進調査特別委員会理事/青少年問題協議会委員/土地開発公社評議員会委員
【地 域 活 動】 尾久消防少年団指導者/荒川区ホタルを育てる会会員

西川浩平事務所 〒116-0001東京都荒川区町屋6‐24‐12
03-3895-9595 nishikawa@kohei.tokyo.jp https://www.nishikawakohei.jp/ 区政のご相談は

お気軽に
当事務所まで！
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